
VERBALE INCONTRO COMISSIONE MENSA 

 

 

In data 11 Aprile 2024, alle ore 16.30, presso la sala civica di Bancole, Piazza della Pace, si riunisce 

la Commissione Mensa di Porto Mantovano. 

 

PRESENTI 

CIR FOOD: Savoia Chiara, Di Grazia Valerio, Benazzi Monica 

UFFICIO COMUNALE SERVIZI SCOLASTICI: Ghisellini Angelica, Sacchi Francesco 

GENITORI MEMBRI PRESENTI: Martinelli Mattia (Presidente), Zani Benedetta, Pigozzi Giuliana, 

Marangoni Rachele, Saccardi Erika, Marangi Erika, Azzali Anna, Pirovano Francesco, Frignani 

Chiara 

GENITORI MEMBRI ASSENTI: Soriani Gaia, Cerutti Valentina, Castagna Vanessa, Di Filippo 

Mariella, Frignani Delvin, Cavicchioli Giulio 

INSEGNANTI MEMBRI PRESENTI: Maria Petrucci Silvia, Gazzani Elisa, Bresciani Maria, 

Mattioli Roberta, Marchini Paola, Pullano Teresa, Ferri Chiara, Marasco Stefania 

INSEGNANTI MEMBRI ASSENTI: Ferlisi M. Giovanna 

 

L’incontro si apre con l’appello dei membri di commissione (più sopra gli assenti). 

 

VERBALIZZANTE: MARTINELLI MATTIA (Presidente Commissione Mensa) 

 

I dipendenti dell’Ufficio Servizi Scolastici del Comune danno comunicazione all’assemblea in merito 

ai seguenti punti, elencati qui sotto: 

 

▪ i genitori Cavaglieri Carlo (Primaria Bancole) e Dohmila Daniela (Nido d’Infanzia comunale) non 

avendo partecipato ai due previsti incontri obbligatori del corso di Commissione mensa 2024, 

tenuti rispettivamente da ATS Valpadana e dal Comune assieme alla ditta di ristorazione CIRfood, 

sono stati esclusi dalla Commissione, con comunicazione tramite mail inviata loro il giorno 9 

Aprile 2024 (Cavaglieri Carlo) e l’8 Aprile 2024 (Dohmila Daniela); 

▪ il genitore Decò Valeria (Primaria Montata Carra) avendo rassegnato le proprie dimissioni con 

mail trasmessa all’ufficio scuola del Comune il giorno 11 Aprile 2024, non fa più parte della 

Commissione; 

▪ verrà organizzato il corso di recupero relativo al secondo incontro del corso Commissione Mensa 

2024 con il Comune insieme a CIRfood, il giorno 23 Aprile 2024 alle ore 16.30; 

▪ si attende di programmare la visita, possibilmente di giovedì pomeriggio, al Centro di Cottura/pasti 

di CIRfood e al momento hanno fatto richiesta Mattioli Roberta, Marangoni Rachele, Saccardi 

Erika, Frignani Chiara, Gazzani Elisa, Pullano Teresa. L’ufficio scuola comunica che possono 

partecipare altri componenti della commissione. 

 

Nella riunione della commissione mensa dell’11/04/24 si è stabilito che: 

 

1) per il Nido e Infanzia Treves: 

 

▪  di sostituire il Parmiggiano Reggiano (nei giorni in cui sono previste le minestre) con la 

caprese con mozzarella;  

▪ di distanziare le carote nell’arco della stessa settimana;  



▪ di diminuire la quantità dei cornetti così come i cetrioli crudi;  

▪ il manzo lesso deve essere a fette sottili macinato con aggiunta del purè; 

▪ la torta margherita deve essere spostata nei giorni in cui è previsto il piatto unico; 

▪ distanziare maggiormente gli gnocchi al semolino 

 

2) per l’Infanzia-Primaria in asporto: 

 

▪ gli spatzle al burro e grana risultano essere troppo compattati e quindi poco gradevoli, sono 

pertanto da modificare e sperimentarli con il pomodoro anziché burro e grana; 

▪ la pasta con i ceci risulta essere troppo asciutta e quindi occorre renderla più fluida, in 

alternativa sperimentarla con l’aggiunta del pomodoro; 

▪ sostituire l’insalata con i pomodori quando è prevista nello stesso giorno la pasta col 

pomodoro; 

▪ migliorare la fornitura di patate; 

▪ la torta margherita abbinarla al giorno in cui è previsto il piatto unico; 

▪ il risotto alla pilota verrà sostituito con la pasta al ragù; 

▪ per il riso mantecato verrà utilizzato come tipologia il vialone nano; 

▪ inversione dei menù del Mercoledì con quello del Giovedì; 

▪ no a tale inversione (di cui sopra) per le scuole di Soave; 

▪ aggiunta della torta margherita per le scuole di Soave; 

▪ ridurre la quantità di carote al Mercoledì per le scuole di Soave; 

 

CONSIDERAZIONE CONCLUSIVA DEL PRESIDENTE DI COMMISSIONE: 

 

▪ è certamente apprezzabile l'intento di educare alla salute attraverso la varietà alimentare, 

ma attualmente stiamo al contempo e soprattutto involontariamente desensibilizzando allo 

spreco alimentare. Anche se non vi è al momento una soluzione immediata, è da ritenersi 

comunque utile una riflessione in modo da mantenere sempre viva l’attenzione su questo 

importante tema. 

 

 

 

 

Porto Mantovano, 11/04/2024 


